



**LAS INSTALACIONES DE LA ESCUELA MUNICIPAL
HÍPICA ACOGEN ESTE DOMINGO LA CELEBRACIÓN
DE LA FESTIVIDAD DE SAN ANTÓN**

El Ayuntamiento colabora con esta cita, organizada por la Hdad. del Nazareno y el Centro Canino Roteño, que comenzará a las doce de la mañana con la celebración de concursos

El teniente de alcalde y consejero delegado de AREMSA, Jesús Corrales Hernández, ha anunciado la próxima celebración del Día de San Antón que este año se desarrollará en las instalaciones de la Escuela Municipal de Hípica, que gestiona la citada empresa municipal.

La Hermandad del Nazareno y el Centro Canino Roteño han organizado para esta jornada una interesante propuesta repleta de actividades y exhibiciones, entre las que se encuentran como viene siendo habitual la bendición de los animales.

La festividad en la que colabora el Ayuntamiento de Rota que entre otras cuestiones pone a disposición de la organización las instalaciones del recinto municipal, cuenta también con la colaboración de la Diputación de Cádiz, el Instituto para el Fomento del Deporte, la Peña “Dosa”, la Asociación de Caballista “La Posada”, Royal Canin, y otras entidades y firmas comerciales de la localidad.

La jornada comenzará a partir de las once de la mañana con la inscripción de los animales de compañía que participarán en los distintos concursos programados. Así, sobre las doce del mediodía se pondrán en marcha los concursos de belleza que se realizarán por grupos, de manera que habrá concursos de perros Yorkshire, y de animales varios, así como de razas pequeñas, medianas y grandes. El programa de actividades continúa a las dos de la tarde con el desfile y la bendición de todos los animales, que correrá a cargo del cura Juan González Lagomazzini.

A las dos y media de la tarde está previsto que se realice una presentación de los mejores Rottweiler de Andalucía. Para esta cita que estará dirigida por Manuel Izquierdo Fontan, delegado de Andalucía del Club Rottweiler de España y Comisario de la Real Canina de España, se contará con unos 6 u 8 perros entre los que se podrán observar a campeones de belleza en España, Andalucía, y Gibraltar así como a subcampeones de Holanda, Bélgica y Portugal. Tras este acto habrá una presentación de Boxers que han alcanzado el título de campeones en Exposiciones de Macedonia, Bulgaria y Alemania.

Una vez concluyan las presentaciones de Rottweilers y Boxers, que en su mayoría son perros que se encuentran en nuestra localidad, y en algunos casos en otros puntos de la provincia de Cádiz, la jornada continúa con la participación del Club “Dingo” de El Puerto de Santa María, que realizará una exhibición de obediencia básica, defensa personal y Agility.

La jornada, que también contará con la presencia de la Asociación Protectora de Animales “Siempre Contigo”, finalizará a las cuatro de la tarde con el acto de entrega de diplomas y trofeos de los distintos concursos organizados a lo largo de la mañana.

Rota, 22 de enero de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es